

RÉACTION À LA FORMATION DU NOUVEAU GOUVERNEMENT

Dans un contexte politique marqué par des attentes fortes de la part des citoyens, j'avais exprimé le souhait de voir émerger un gouvernement de coalition qui reflète les équilibres politiques de l'Assemblée nationale. Cependant, force est de constater que le résultat ne répond pas pleinement à ces aspirations. Le nouveau gouvernement se traduit par un rapprochement entre le centre et la droite, et certains choix de personnalités ministérielles suscitent des interrogations. Je ne le cache pas, des désaccords parfois profonds existent avec certains de ces nouveaux ministres.

Néanmoins, nous faisons face à une situation inédite dans l'histoire récente de notre pays. Chaque pas que nous faisons doit être mesuré et réfléchi, avec pour objectif prioritaire de ne jamais mettre en péril la France et les Français. C'est dans cet esprit de responsabilité que je souhaite la réussite de ce gouvernement. Maintenant que la composition est connue, l'étape suivante sera cruciale : il nous faut clarifier les orientations et priorités du nouveau gouvernement. À cet égard, le discours de politique générale que prononcera Michel Barnier le 1er octobre sera un moment clé pour dessiner l'avenir de cette mandature.

En tant que parlementaire, je tiens à ce que les débats au sein de l'Assemblée nationale soient les plus inclusifs et constructifs possible. Le dialogue entre les différentes forces politiques est essentiel pour bâtir des solutions solides et durables. Je suis convaincue que la commission du développement durable pourra jouer un rôle central dans cette dynamique, car la question de la transition écologique est aujourd'hui un enjeu transpartisan qui nécessite une mobilisation collective.

Deux sentiments m'habitent en ce moment : celui de la responsabilité, et celui de la vigilance. Pour le bien de la France, ce gouvernement doit réussir. Toutefois, je resterai attentive aux choix opérés par certains ministres, et je préserverai ma liberté de vote au sein de l'hémicycle, en fonction des propositions qui seront faites.

Je continuerai à porter la voix de mes concitoyens et à défendre avec conviction les projets qui nous rassemblent pour l'avenir de notre pays.

